

BALONCESTO L PRIMERA DIVISIÓN FEMENINA · FASE DE ASCENSO BALONMANO L SEGUNDA NACIONAL MASCULINA

El Universidad empieza con firmeza

El tiro exterior, el rebote y la gran defensa impuesta por el conjunto granadino, claves en el triunfo local

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 08.03.2010 - 05:02

0 comentarios 0 votos

La fase de ascenso a Liga Femenina 2 ha comenzado de la mejor manera para el Universidad de Granada. El camino se compone de seis partidos, de los que el primero, ante el Coria ya se ha ganado con solidez defensiva y con puntería en el tiro exterior (64-50).

El partido fue quizá más sencillo de lo esperado. Tras los nervios iniciales, las pupilas de Alberto Fernández presionaron en toda la cancha.

El tiro exterior (64% de efectividad para el Universidad de Granada) y el rebote funcionaron como una máquina perfectamente engrasada. Andrea Belda, Sara Lao y Beatriz Fernández hicieron cada una de ellas dos triples, que sirvieron para tomar ventaja.

Las sevillanas, con mayor altura, perdieron el rebote defensivo y en ataque. Treinta y ocho capturas para las locales (27 en defensa y 11 en ataque por tan sólo 25 de las visitantes) es un dato que asusta si se tiene en cuenta que las granadinas contaban con ese *handicap*.

Las de Coria también cedieron ante la gran presión defensiva llevada ayer por las universitarias que, se tradujo en pérdidas de la posesión del balón.

El juego interior de las visitantes no funcionó y de eso se aprovecharon las granadinas, que con una gran presión durante los 40 minutos dieron respiro a las jugadoras.

Las opciones de ascenso están vivas. Ahora han de ganar en casa de las gaditanas del Gymnástica Portuense.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las cláusulas de privacidad

ENVIAR COMENTARIOS



El tiro exterior fue clave en el día de ayer para la victoria local.



ENCUESTA

¿Considera justa la destitución de Paquillo Fernández al frente del Centro Andaluz de Marcha, pese a no estar probado que se dopara?

Han contestado 730 personas

- Sí, el hecho de tener sustancias dopantes lo convierte en un tramposo
- No, su gesto de arrepentimiento debería ser suficiente

VOTAR

[Ver resultados](#)

ENCUESTA

¿Cree que el Ayuntamiento de Granada debe subvencionar al Granada CF con 500.000 euros, como solicita Quique Pina?

Han contestado 1879 personas

- Sí, el Municipio es el primer interesado en que el equipo ascienda de categoría
- Sí, porque de lo contrario peligra la inversión de Pina y Pozzo
- No, es una cantidad desorbitada en tiempos de crisis
- No estoy de acuerdo con las subvenciones al deporte de elite

VOTAR

[Ver resultados](#)



ASÓMATE A LA MEJOR TV



GALERÍA GRÁFICA



Las imágenes del Águilas-Granada (1-2)

Los granadinos se imponen por la mínima al colista

GALERÍA GRÁFICA



Las imágenes del CB Granada-Xacobeo